

平成二十五年度 第四回 狭山台小学校

入学式 式辞

春風に誘われて校庭の花々も皆さんの入学を待っていたかのように満開となりました。

この温かな春の良き日に、新一年生、八十五名の皆さん、入学おめでとございます。今日から皆さんは、狭山台小学校の一年生です。そして私が、校長の小俣 恵美子です。

今日は皆さんの入学式に、市議会議員様を始め、たくさんのご来賓の皆様の御臨席を賜り、狭山市立狭山台小学校第四回入学式を迎えられましたことを、心より御礼申し上げます。ありがとうございます。

今日は、皆さんの入学を心待ちにしていた四年生、五年生、六年生のお兄さん、お姉さんも後ろに座って、皆さんの入学をお祝いしてくれています。皆さんが困っているときには、やさしく声をかけてくれることでしょう。上級生の皆さん、よろしくお願いします。

きて、一年生の皆さん、入学に当たって、校長先生と三つお約束を致しましょう。

一つ目は、「自分のことは自分で出来るように頑張る一年生」になっってください。

二つ目は、「お友達と仲良くできる一年生」です。そのためには、「おはようございます。」「ありがとうございます。」「ごめんなさい。」の気持ちの良い言葉を、相手に聞こえるような大ききさの声で言えるようにしましょう。

三つ目は、「交通事故や怪我をしない一年生」でいてください。皆さん一人一人の命は、何にも代えられません。

三つのお約束をもう一度言います。自分のことは自分でできるように頑張ること、お友達と仲良くすること、事故や怪我から自分の命をしっかりと守ることです。分かりましたか。狭山台小学校の一年生としてのお約束です。

保護者の皆様に申し上げます。お子様のご入学、誠におめでとうございます。これから六年間、大切な一人一人のお子様を、教職

員一同、責任をもってお預かり致します。本校は、二校を統廃合し、新設校として四年目を迎えました。本年度の学校教育目標は「かしこい子・やさしい子・たくましい子」の育成とし、その実現を目指し、「児童が安心して、自己表現し、自己実現できる学校」づくりに努めて参ります。具体的には、「挨拶・歌声・学び合いの声が響く学校」づくりです。「おはよう。」「ありがとう。」の聲がこだまして、教室から明るい歌声や学び合いの聲が聞こえてくる、爽やかで明るい「みどりの風」が吹く学校を目指しています。

ご家庭におかれましては、お子様が元気に学校生活を送れますよう、翌日の準備をしっかりさせ、睡眠時間を確保し、朝食をとらせてから登校できるよう、ご協力をお願い致します。ご家庭と学校が共に手を携え、お子様を「かしこく やさしく たくましい子」に育てて参りましょう。

結びに、本日、ご多用の中、ご来賓の皆様

におかれましては、御臨席を賜り、誠にありがとうございます。日頃よりご支援、ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。また、今後共、本校の教育活動に、ご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

ここに、教職員一同、皆様のご期待に応え、狭山台小学校の児童を、知・徳・体の調和のとれた児童に育成できるよう、誠心誠意努めて参りますことをお誓いし、式辞と致します。

平成二十五年四月八日

狭山市立狭山台小学校長 小俣 恵美子